

• Tras ganar plata y bronce MÉXICO ENGALANA PODIO DE TIRO CON ARCO

Londres (EFE).- Hasta ayer México nunca había ganado una sola medalla en el tiro con arco de unos Juegos Olímpicos, pero de golpe entró en el medallero de este deporte merced a una plata de Aida Román y un bronce de Mariana Avitia en la prueba de Londres 2012, en la que solo fueron superadas por la surcoreana Ki Bo Bae.

Tras un torneo espectacular, Aida Román no pudo en la final con Ki Bo Bae, ganadora también del oro por equipos, y se colgó la medalla de plata en el Lord's Cricket Ground.

En la final, resuelta en un desempate, Ki Bo Bae se impuso por 6-5. El número total de puntos fue lo que inclinó la balanza del lado de la surcoreana (135 a 129).

“Estoy muy feliz porque ha dado frutos el trabajo realizado”, dijo Román, quien recordó que “México ha hecho historia”.



La mexicana Aida Román logró adjudicarse la medalla de plata del tiro con arco.

“La sensación es increíble. He estado entrenándome toda la vida y lo he logrado. Esta medalla es para mí, para mi

familia y para todos los que me han apoyado. Y, por supuesto, para México”, agregó la subcampeona, que en Pe-

kín fue decimotercera.

Mariana Avitia, de 18 años, natural de Monterrey y número 22 del mundo, ganó en octavos a la danesa Carina Christiansen por 6-2, y dio la gran sorpresa en cuartos ante la surcoreana Lee Sung Jin, a la que dobló por otro 6-2. Su posterior derrota en las semifinales ante Aida Román la envió a la lucha por el bronce.

En la pelea por el tercer puesto, Mariana Avitia, octava hace cuatro años en Pekín con solo 14 años, no se dejó amedrentar por la veterana arquera estadounidense Khautana Lorig, de 38 años, y la batió por 6-2.

“Estoy muy, muy feliz, este es un momento muy emocionante en la vida de un deportista. He trabajado por esto durante mucho tiempo. No puedo creérmelo”, dijo Avitia justo después de ganar el bronce.